Ulrich Peter zum Dritten

Mattsies Das Gockelessen ist bei den Mattsieser Edelweiß-Schützen Tradition. Hier werden immer die Schützenkönige proklamiert, diesmal von Vorstand Markus Forster. Beim Königsschießen, an dem insgesamt 42 Schützinnen und Schützen, davon 14 Jugendliche, teilnahmen, sicherte sich Ulrich Peter mit einem 5,6-Teiler bereits zum dritten Mal die Königswürde. Vizekönig wurde Benjamin Müller (8,5) vor seiner Schwester Stefanie Müller (13,6).



In der Jugendklasse erzielte Sebastian Steppich einen 32,4-Teiler und wurde damit Jungschützenkönig. Den zweiten Platz sicherte sich Florian Zitzler (39,2) vor Richard Kübler (46,3). In der Luftpistolenklasse starteten in diesem Jahr nur vier Schützen. Hier war Uwe Müller mit einem 30,2-Teiler erfolgreich und gewann die Talerkette. Den zweiten Platz belegte Peter Strzalek mit einem 80,6-Teiler vor Josef Zitzler (273).

Der Schülerpokal geht an Benedikt Schwarz

Alois Gänzer hatte wie jedes Jahr ein Zwergenhaus gestiftet, das sich Helmut Immerz mit dem besten Blattl sicherte.

Der Schülerpokal, gestiftet von Josef Zitzler für den Schüler mit der besten Serie ging an Benedikt Schwarz mit 79 Ringen. (ztz)

12.03.2010 18:40 Uhr

Letzte Änderung: 12.03.10 - 18.40 Uhr